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平成３０年みよし市教育委員会 第４回定例会 会議録  

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

市 長 

教 育 長 

 

市 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

平成３０年４月２６日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  教育長職務代理者：藤 森  猛 

委 員：天 野 博 通  委  員：松 本 美 佐 

委 員：日比野 直 子 

 

教育部長：柴田圭一、教育部参事：山北 淳、 

教育部次長兼教育行政課長：山崎正勝、歴史民俗資料館館長：林 久義、 

学校教育課長：新美貴宏、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：深谷鐘治、生涯学習推進課長：岡田高行、 

生涯学習推進課主幹兼図書館長：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：伊藤益好、教育行政課主査：増岡総一郎 

 

なし 

 

本日の第４回定例会は、平成３０年度最初の定例会です。大変お忙しい

中、小野田市長にご臨席いただいておりますので、ごあいさつをお願いし

ます。 

【市長あいさつ】 

 ありがとうございました。なお、小野田市長は、公務のためここで退席

されますので、よろしくお願いします。 

【退席】 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課伊藤副主幹と増岡主査にお願いしま

す。 

 

日程１、平成３０年みよし市教育委員会第４回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 前回会議録について、要点説明をお願いします。 
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日 程 ４ 

【 議 事 】 

議案第１８

号（平成３０

年度みよし

市小学生士

別市派遣候

補者の決定

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部次長兼教

育行政課長 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

藤 森 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

藤 森 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

日比野委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

日比野委員 

 

【前回（第３回定例会及び第１回臨時会）会議録の要点説明】 

 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま

す。 

【挙手全員】 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

 日程４、議事に入ります。 

 

議案第１８号の説明をお願いします。 

 

議案第１８号平成３０年度みよし市小学生士別市派遣候補者の決定につ

いてです。この案を提出するのは、士別市との友好都市提携を促進するた

めの派遣児童を決定する必要があるからです。本年度の小学生士別市派遣

は、平成３０年度は７月３１日（火）から８月３日（金）までの３泊４日

を予定しています。派遣人員は市内小学５・６年生各校各学年男女各１名

ずつの計３２名です。市内各小学校から総数として１０５名の応募があり

ました。各小学校で作文などを基に選考調書を作成し、その選考調書を基

に学校教育課で審査し、資料のとおりの３２名を派遣団員と決定すること

を提案するものです。 

 

議案第１８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

実施要項の選考基準で「行動力等」とあるが、この行動力等は（３）の

「行動、人物等」と同じと考えてよろしいか。 

 

同じです。 

 

選考委員会をどのように組織しているのかの記述が実施要項等に今後必

要ではないかと思います。 

 

今後検討します。 

 

派遣の応募について、１つの小学校で応募がないような場合には、他の

小学校の派遣数を増やすようなことをするのですか。 

 

過去に例はないですが、応募がないような場合には、再度募集するよう

な対応をしていきたいと考えています。 

 

学校毎の応募者数に差があり、選考倍率に差ができているわけですが、

学校毎の応募者数を勘案して他の学校に派遣人員枠をまわすようなことは
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議案第１９

号（平成３０

年度市内小

中学校の研

究委嘱につ

いて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第２０

号（みよし市

 

 

学校教育課長 

 

松 本 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

ないのですか。 

 

 今のところ、そういうことは考えていません。 

 

 士別市に派遣された児童が帰ってきて後、校内での士別市との交流・つ

ながりの教育として、どのようなことがされていますか。 

 

 各小学校では、形はいろいろですが、士別市に派遣された児童が帰って

から、校内で発表の機会を設けています。また、士別市の派遣団が来た時

には、小学校を訪問していただき、児童との交流を行っています。 

 

 議案第１８号について、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求め

ます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第１８号は可決されました。 

 

次に、議案第１９号の説明をお願いします。 

 

議案第１９号平成３０年度市内小中学校の研究委嘱についてです。この

案を提出するのは、市内小中学校の研究委嘱について決定する必要がある

からです。天王小学校は２年目の指定で「（仮題）ともに高め合い、未来を

拓く天王っ子」を研究テーマとして１０月２６日（金）に研究発表会を予

定しています。また、三好中学校は今年度から研究１年目の取組となりま

す。その他には国・県による人権教育研究推進事業として三好丘中学校区

における研究の取組みが３年目、最終年度となります。次に、３０・３１

年度の２年間に渡り愛知県健康推進学校表彰事業として北中学校の取組み

が行われます。この事業は栄養教諭を中心とした食育教育、保健主事・養

護教諭を中心に、生徒の生活習慣に関する研究を進めていく予定をしてい

ます。最後に、夢をはぐくむモノづくり体験事業として緑丘小学校が取り

組みます。地域に根差したモノづくりを直接体験するとともに、モノづく

りの達人から話を聞いたりしながら、働くことや学ぶことへの基盤をつく

ることを目的とした研究です。 

 

議案第１９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第１９号について、原案を可決することに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第１９号は可決されました。 

 

次に、議案第２０号について、取り下げの提案がありましたので、説明

をお願いします。 
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教育委員会

情報セキュ

リティ対策

実施手順に

ついて） 

 

 

 

 

議案第２１

号（みよし市

スポーツ推

進審議会委

員の選任に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

議案第２０号みよし市教育委員会情報セキュリティ対策実施手順につい

ては、当初、教育委員会の議決が必要であると考えていましたが、学校に

おける情報の取り扱いの実務的な内容となっているため、今回議案を取り

下げさせていただきます。 

 

今の説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第２０号については取り下げとします。 

 

次に、議案第２１号の説明をお願いします。 

 

議案第２１号みよし市スポーツ推進審議会委員の選任についてです。こ

の案を提出するのは、委員の任期満了に伴い、新たな委員を選任する必要

があるからです。委員数は１０名で、学識経験者９名、関係教育機関１名

の構成となっており、任期は平成３２年３月３１日までの２年間です。新

規の委員は井澤悠樹様を始め５名の皆さんで、備考欄に記載しています。

委員の選考につきましては、市内に３つあります地域総合型スポーツクラ

ブより１名、他の４名については所属の方からの交代者、５名の方につい

ては再任としています。 

 

議案第２１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

質疑ありませんので、議案第２１号について、原案を可決することに賛

成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

挙手全員です。よって、議案第２１号は可決されました。 

 

続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。次第にしたがって

協議及び報告をお願いします。最初に５月教育委員会行事予定と平成３０

年度区長名簿について説明をお願いします。 

 

５月の行事予定については、資料のとおりです。教育委員会定例会は５

月２５日に予定しています。５月２６日には中学校の体育大会を予定して

います。平成３０年度区長名簿についても資料のとおりです。 

 

 ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 【質疑なし】 

 

続きまして、教育行政課からの報告事項について、説明をお願いします 

 

平成３０年度教育行政課事業概要です。現状と課題として、教育振興基

本計画「みよし教育プラン」に基づき、全ての市民の学びを一貫して教育
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教 育 長 

 

藤 森 委 員 

 

 

 

 

 

委員会で応援していくこととして事業を計画しています。サンアートの大

規模改修については、平成２７年度から１１年間の改修を計画していまし

たが、新たに大小ホールの天井耐震化等が必要となり、抜本的な計画の見

直しが必要となったため、本年度新たな大規模改修の設計を行い、国・県

などの依存財源等を確保し、計画的に進めていきます。平成３０年度の主

要事業として、（１）安全で快適な学校環境づくりでは、３年目の北中学校

の大規模改修工事、平成３１年度から実施します三吉小学校大規模改修１

期工事のための設計委託、小中学校の施設及び設備の計画的な改修工事を

行っていきます。文化センターサンアート運営管理事業では、指定管理業

者による効率的で適正な管理を引き続き行っていきます。ふれあいトライ

アングル推進事業については、家庭教育を個々の家庭の問題としてではな

く、地域社会の問題として捉え、家庭・学校・地域の３者の連携による実

践活動などを通して家庭教育力の向上を図るもので、市内８小学校で継続

的に行います。家庭教育地域活動推進事業では、広報みよしの紙面を活用

し、幼児から中学生までの子どもを持つ保護者を対象とした「家庭教育だ

より」を年６回情報発信します。みよし未来塾では、中学生・高校生を対

象に、夏期休業中に１０日間、冬期休業中に２日間を予定しています。市

ＰＴＡ連絡協議会の運営及び各小中学校との連携では、情報交換会を７月

下旬に予定しています。成人の日事業では、実行委員会が主体となって来

年の１月１３日に予定しています。学校プ－ル開放事業では、市内すべて

の小学校で一般開放を行います。通学路表示安全対策事業では、本年度も

計画的に設置を進めていきます。青尐年健全育成推進事業では、６月１６

日（土）に尐年の主張みよし市大会を文化センターサンアートで開催しま

す。 

平成３０年度教育行政課事務分掌は資料のとおりです。 

審査承諾をした後援等申請の報告については、過去に後援等の実績のあ

る事業は１１件で、新たに後援等の申請があった事業は１件です。新たに

後援承認した事業は、みんなでつくるこども夢の商店街で、内容は資料の

とおりです。 

平成３１年みよし市成人式については、成人の代表等からなる成人式実

行委員会で内容を検討し実施します。開催日時は平成３１年１月１３日日

曜日午前１１時から午後２時まで、対象は平成１０年４月２日から平成１

１年４月１日生まれの８３２人となっています。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

サンアートの大規模改修について、３２・３３年度の全館休館での工事

では、様々な事業・イベントに支障が出ると思うが、それらの事業・イベ

ントに対する代替施設をどのように計画していますか。また、全館休館期

間がどのようになるのか関係団体は早く情報を聞きたがっていると思う

が、関係団体への周知・連絡をどのように考えていますか。 
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教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

 

 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

教 育 部 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

 

 

教 育 長 

 

資 料 館 長 

 

 

 

 

 

 

代替施設について、使える可能性がある施設については、使われる方々

が選ぶことになります。規模の問題もありますが、総合体育館のアリーナ、

サンライブ、近隣市町の会館等が考えられます。全館休館するデメリット

もありますが、それを上回るメリットがあると市では考えています。いつ

から工事を始めるかについては、これから議論をするところで、決まり次

第周知を行っていきます。 

 

サンアートを使って行っている合唱発表会等の文化発表などの行事はア

リーナやサンライブでは実施できないし、他市町の施設などは２年前から

予約しないと取れません。サンアートを使って実施している事業の代替施

設について、一つ一つ計画する必要があると思います。また、他の施設を

使う場合には新たに費用が発生したり、予約が必要になってきます。こう

いった問題についても検討する必要があると思います。 

 

費用につきましては、現在のサンアートも利用料は必要ですので、同じ

ことだと思います。工事期間は丸２年間ではなく１８カ月を予定していま

す。今利用されている全事業の代替施設を市が見つけることは無理ですの

で、代替施設等については利用者に探していただくしかないと思います。

市の事業としては総合体育館のアリーナが利用できると考えています。 

 

確認しますが、代替施設は市として考えないということですか。 

 

代わりを全部探すことは無理だと思います。 

 

 詳細が分かり次第早くお知らせし、学校関係の行事については校長会で

調整して進めていくことになると思います。また、民間の団体の皆さんに

も早くお知らせすることにより、他の施設利用に動いていただけると思い

ます。 

 

 工事期間は１８カ月とお聞きしたが、学校や利用団体がサンアートを利

用している事業をどうするのか考えていただくためにも、工事期間がいつ

からいつまでということをなるべく早く決めた方が良いと思います。 

 

続きまして、資料館からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

平成３０年度資料館事業概要についてです。昭和４７年の開館以来昨年

４月に３５周年を迎え常設展示をリニューアルオープンしました。重点事

業については、１点目では本市が平安時代から全国に誇る猿投窯の産地で

あったことを情報発信する事業を４つ行います。一つ目は愛知大学跡地開

発に伴う発掘調査、二つ目は陶器作りの小学校出張事業を昨年度２校から

４校に拡大して実施、三つ目は市指定文化財である黒笹２７号窯を含む市

内文化財めぐりの実施、四つ目は体験イベント「土器型クッキー」づくり
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教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を８月４日に実施する予定です。２点目の重点は、資料館資料の展示や情

報提供の充実に努めます。資料館展示事業については、例年どおり春夏秋

冬の企画特別展を開催してまいります。 

平成３０年度資料館事務分掌は資料のとおりです。平成３０年度第１回

展示会開催要領について、今回の展示は猿投古窯をテーマに活動されてい

る現役の陶芸家３名の古窯から復元した作品や古窯から閃いて生まれた新

しい作品を展示するとともに、３名の方々とのギャラリートークを行う予

定です。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

平成３０年度学校教育課事業概要については、みよし市の目指す児童生

徒像「郷土を愛し ともに学び合う 心豊かで 心身ともに 健やかな児

童生徒」に向け、市内の小中学校教職員が一丸となって教育活動に取り組

んでいきたいと考えています。平成２８年度から実施していますみよし教

育プランの施策を推進していきます。主要事業の中でも今年度拡充・新規

の取り組みとして、資料に下線を引きました。３１年度からの小学校全学

年での尐人数学級を目指して教育環境整備を進めていきます。また、特別

支援教育担当教員補助者の配置を拡充していきます。小学校の外国語活動

については、小学１年生の３時間、小学２年生の５時間の実施を含めまし

て、すべての授業においてティームティーチングができるようにＡＬＴや

外国語活動対応非常勤講師を配置していきます。５月の「あいさつ強調月

間」では、本年度市ＰＴＡ連絡協議会や青尐年健全育成推進協議会と連携

を取りながら啓発活動を取り組んでいきます。今年度から毎月１０日を「ノ

ーメディアＤＡＹ」と位置付けました。意図としては、電子メディアの使

い方について家族でルールを決めたりなど家庭での話し合う機会づくりと

考えています。この「ノーメディアＤＡＹ」についても市ＰＴＡ連絡協議

会や市小中学校校長会と連携を取りながら啓発活動を行っていきます。情

報教育推進体制の充実では、プログラミング学習の必修化を見据え、年間

指導計画をもとにした授業、講師を招いた授業研究や出前授業、根浦にあ

ります中部ロボットセンターへの校外学習を推進していきます。また、学

校へのＩＣＴ機器を計画的に整備していくために、「みよし市教育情報化推

進計画」を策定していきます。本年度県の教職員多忙化解消プランを基に、

「みよし市教職員多忙化解消プラン」を策定していきます。また、事務職

員が主体的に校務に参画する体制を整えていきます。 

平成３０年度学校教育課事務分掌、平成３０度小中学校児童生徒数（４

月６日現在）は資料のとおりです。平成３０年度小中学校行事予定表につ

いては５９ページのとおりで、今後委員の皆様にご案内することもありま

すのでよろしくお願いします。 
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教 育 長 

 

藤 森 委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

学校教育課長 

 

 

藤 森 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

藤 森 委 員 

 

 

 

豊田・みよし地区教科用図書採択地区協議会規約の改正については、新

旧対照表のとおり改正部分に下線を引きましたのでご確認ください。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

みよし市のめざす児童生徒像に「郷土を愛す」とあるが、郷土学習につ

いて主要事業にはどのように反映していますか。 

 

平成３０年度主要事業の（１）のウ「地域に良さを学ぶふるさと学習の

推進」で、小学校３・４年生では副読本「みよし」を使った授業や校外学

習で資料館や石川家住宅などを見聞きすることでみよしの良さを知るため

の取組を行っています。 

 

学校教育課事務分掌の中で郷土学習の担当はどなたになりますか。 

 

郷土学習の主体は学校となりますので、学校教育課の事務分掌として特

に明記はしていません。 

 

今後も郷土学習を重点において取り組むのであれば、将来的には専門の

部署を設置し、担当を置いてもいいのではないかと思います。 

 

ご意見として承ります。 

続きまして、給食センターからの報告事項について、説明をお願いしま

す。 

 

平成３０年度学校給食センター事業概要については、２８年度から３カ

年計画で実施しています調理場天井耐震化等改修３期工事、本年度新たに

屋上防水等改修施設外壁改修工事を行います。調理場天井耐震化等改修３

期工事は、夏休み期間に実施する必要があるため工事期間は７月１４日か

ら８月２７日を予定しています。そのうち７月１７日から２０日までの４

日間は給食を中止し工事期間を確保していきます。重点事業、主要事業で

は、栄養管理、施設内の衛生、安全管理に最大限の注意を払って、安全で

栄養バランスの取れた給食を提供するために各種業務を行っていきます。 

平成３０年度学校給食センター事務分掌及び給食献立年間計画は資料の

とおりです。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

事務分掌でボイラー・煤煙に関することがあるが、ボイラーを扱うには

ボイラー技師でないとボイラーの主任になれないが、どのような責任体制

となっていますか。 

 



 会‐9 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

藤 森 委 員 

 

 

 給食センターで扱っていますボイラーは、小型ボイラーですので、取り

扱いにあたって資格は必要ありません。事務分掌に掲げています職員は資

格を持っている職員ではありませんが、定期的な点検整備等の事務を担当

しています。 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

平成３０年度スポーツ課事業概要については、平成２７年度に策定した

スポーツ推進計画の５つの基本理念を定め、推進計画に沿った事務事業を

行っています。重点事業として「総合型地域スポーツクラブの運営支援」、

「競技スポーツの推進」、「障がい者のスポーツの推進」の３つを掲げてい

ます。主要事業については、身近なスポーツの推進では、総合型地域スポ

ーツクラブの育成支援を行いながら、スポーツクラブと地域が連携したス

ポーツイベントの開催支援を行っていきます。また、体育祭・マラソン駅

伝大会・Ｅボートなどを開催することで、参加者や地域の交流を図ってい

きます。競技スポーツの推進では、体育協会やその加盟協会の活動場所の

確保、あるいは競技スポーツの推進を支援していきます。また、カヌーの

まちみよしを推進する事業として、カヌー教室を開催し、競技者の拡大を

図ります。カヌーポロ選手権大会及び同ジュニア選手権大会を開催し、競

技力の向上を図っていきます。名古屋グランパスエイトの選手が学校訪問

を行い、トップ選手との交流を図っていきます。生涯スポーツの推進では、

生涯に亘ってスポーツに親しめる生活習慣の基礎をつくる場の提供、指導

者のための講習会を開催していきます。スポーツ活動を通じた国内交流で

は、小学生によるサッカー、軟式野球競技の選手団を編成し、士別市への

選手団の派遣、あるいは士別市からの選手団の受入れによる相互交流を行

っていきます。観るスポーツの推進では、ホームタウンパートナー協定を

結んでいます名古屋グランパスエイト、トヨタ自動車サンホークスとの協

力を得て、観戦機会や選手との交流機会を提供していきます。他にもボラ

ンティアの育成、障がい者スポーツの推進、スポーツ施設の整備・充実を

進めていきます。 

平成３０年度スポーツ課事務分掌は資料のとおりです。平成３０年度学

校体育施設スポーツ開放事業について、本年度の登録は９９団体、２０４

０人です。４月１４日から来年の３月１６日まで行う予定です。小学校及

び中学校の利用団体活動日は資料のとおりです。平成３０年度生涯スポー

ツ事業計画一覧には、スポーツ課の事業計画及びスポーツ課が所管してい

るその他団体の事業計画を載せています。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 サンアートの大規模改修期間中の代替施設として総合体育館が考えられ

ると説明を受けましたが、３２・３３年度の体育施設の予約は従来どおり

スポーツ団体等を優先する方法か、あるいは文化団体等も含めた新たな予
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スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤 森 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

生涯学習推進課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

約方法を考えられるのですか。 

 

 スポーツ課所管施設の予約は、例えば３１年度の利用については３０年

１１月から１２月にかけて予約の受け付けを行います。予約を受け付ける

段階で優先順位を設けており、一番に市が主催する事業、二に体育協会を

始めとする競技団体が主催する事業、次にスポーツ団体以外の外郭団体が

実施される事業としています。市が主催する事業では、市が行う事業や教

育委員会が行う事業を同じ順位付けで並べた上で、日程の重複などの調整

を取っています。ですので、学校等の事業は教育委員会の事業となります

ので、一番高い優先順位となります。 

 

 ３２・３３年度の体育施設の予約については、様々なことが出てくると

思いますので、改めて検討いただきたいと思います。 

 

続きまして、生涯学習推進課からの報告事項について、説明をお願いし

ます。 

 

平成３０年度生涯学習推進課事業概要としましては、図書館業務と生涯

学習業務を主な業務としています。図書館は市民の誰もが自由に学び、文

化・教養を高める施設として、図書・雑誌データベースを整備し、多様化

する利用者の要望に応えられるようにします。生涯学習では生涯を通じて

生きがいを持って学ぶことができる場や機会を広く市民に提供するため、

幅広い分野でのみよし悠学カレッジ講座の開催や生涯学習情報を広く市民

に発信し、市民の学習意欲の活性化に努めていきます。主要事業としては、

図書館ネットワークの推進では、本年度も引き続きラストワン・プロジェ

クトに参加していきます。図書館資料の充実では、引き続き雑誌スポンサ

ー制度により雑誌の充実に努めます。読書活動の推進として、読書感想文

コンクールの実施、図書館バックステージツアー、一日司書体験等を開催

します。窓口等運営業務では、効率的かつ質の高い図書館サービスの提供

のため、図書館業務の委託を実施していきます。学校図書館との連携では、

職場体験学習やインターンシップの受入れを行うとともに、学校への図書

資料の団体貸出、配本サービス、学校図書館のボランティア支援を行いま

す。生涯学習については、みよし遊学カレッジ講座として、「公開講座」、

「生活創造講座」、「国際理解講座」、「情報通信講座」の４つの分野で実施

し、年間１９２講座を予定しています。生涯学習発表会開催事業では、自

主的に生涯学習活動に取り組んでいる団体に発表の機会を提供していきま

す。また、文化振興では、文化事業委託事業の他、アートプラザ開催事業

としてみよし尐年尐女合唱団などへの支援を行います。 

平成３０年度生涯学習推進課事務分掌、平成３０年度生涯学習推進課年

間計画一覧表については資料のとおりです。 

 

ただいまの説明に関しまして、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

日比野委員 

 

生 涯 学 習 推 進 主 幹 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

ラストワン・プロジェクトとはどのような事業ですか。 

 

 ラストワン・プロジェクトは、県内に１冊しかない本については、どこ

かの館に必ず残しましょうという取り組みです。 

 

他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、平成３０年みよし市教育委員会第４回定例会を閉会します。 

（午前１１時３０分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回の定例会は、平成３０年５月２５日（金）午前１０時から、市役所

２階２０１会議室にて開催いたします。 

 

 


